



両津中学校だより

教育目標「自律 躍動 協力」

No.122

TEL : 0259-27-2185

FAX : 0259-27-2186

E-mail : ryoutsu-js@sado.ed.jp

令和7年7月24日 発行

自分を成長させる方法は？

校長 安藤 博通

7月25日から8月25日まで32日間の夏休みになります。この夏休みに「これをやってみよう」「こういうことができたら楽しいな」と考えている生徒の皆さんもいることでしょう。一年に一度の30日以上連続する貴重な休業日です。一日一日を有意義に過ごしてほしいと思います。

1学期が終わり、学習や運動で「自分の成長が足りなかった、満足できない」と振り返っている生徒もいると思います。そんな生徒の皆さんに私から「あせることはありません。人間の成長は決してみんな同じではありません」というメッセージを送ります。人間の成長には「目に見えやすい成長」と「目に見えにくい成長」があるといわれています。

「目に見えやすい成長」とは、身長や体重、計算力や学力など数字や量ではかれるものです。「目に見えにくい成長」は、考える力や優しさ、がんばる力など心の成長です。

相田みつをさんの作品で、「根さえしっかりしていれば枝葉はどんなにゆれたっていいじゃないか 風にまかせておけばいい」という作品があります。「樹木は根をはった分、枝を広げることができる。人もまた深く根をはってこそ、世の中で活躍することができる」と話をされたお坊様もいます。目の前に見える大きな木には目に見えない地中に、それを支えるだけの大きな根があるからこそ、大きな枝葉を広げることができます。

私たちの成長も同じです。目に見える成長のみで物事を見るのではなく、広く、多くの視点でトータルに成長を見ていくことが大切です。そのために必要なのは、自分のまわりにいる人たちが、どんなことをがんばっているか、どんな努力をしているかを知り、そのことを認め、はげましてあげられる気持ちが必要です。人をほめることは良い点や自分の足りない点を知ることになるからです。人をはげますこと、認めることは自分自身を成長させる根っこだと私は考えています。

夏休みは自分自身のことを考える時間が取れると思います。生徒の皆さんには自分の根っこを深く大きくしてもらいたいと思います。

体育祭の軍が決まりました！

今年度の体育祭は赤軍と青軍に分かれます。1日の放課後に、今年度の体育祭の各学級の軍が決まりました。体育祭実行委員会の工夫を凝らした軍決めの方法で、全校が大いに盛り上がりました。体育祭活動は現在3年のみの活動となっていますが、パネル活動やグッズ制作活動など、全校が体育祭に向けて取り組み、「喜努愛楽」の達成させてほしいです。

| | 赤軍 | 青軍 |
|----|----|----|
| 1年 | A | B |
| 2年 | A | B |
| 3年 | B | A |

両津杯！盛り上がりました！

今年度の『両津杯』は16日に熱中症対策を講じながらドッジボール、バレーボール、UNO、ババ抜きを行いました。どの学級も仲間を応援し、ナイスプレーには歓声を上げ、とても盛り上がりました。1年生から3年生まで分け隔てなく交流できるところが両津中生徒の良いところです。2回目は12月に実施です。



通信陸上・県大会結果

通信陸上は7月4日～5日、県大会は男子バスケットボールが12日～13日、陸上が19日～20日に行われました。本校の選手達は両津中学校の代表・佐渡の代表・下越地区の代表としてふさわしい立派な姿で大会に参加しました。レベルの高い相手との競い合いを通して感じ取ったこと、学んだことを今後につなげてほしいと願っています。「一生懸命な姿は人に感動を与えることができる」と、選手たちの姿から改めて学ぶことができました。全国・北信越大会での活躍を期待しています。応援よろしくお祈いします。



| | |
|------------------|-----------------------|
| 県バスケットボール | 2位 |
| 1回戦 VS 城北中 | 89-39 勝ち |
| 2回戦 VS 秋葉第一 | 80-62 勝ち |
| 準決勝 VS 京ヶ瀬中 | 55-49 勝ち |
| 決勝 VS 本丸中 | 45-62 敗退 (北信越大会出場) |

| | |
|------------|----------|
| 県陸上 | |
| 共通男子 200m | 棄権 |
| 共通男子 400m | 7位 |
| 共通男子砲丸投 | 2位 |
| 共通女子 100m | 出場 準決勝進出 |
| 共通女子 1500m | 出場 |
| 共通女子走高跳 | 出場 |



通信陸上

| | | | |
|------------|--------------------|------------|--------------|
| 共通男子 800m | 出場 | 共通男子 200m | 出場 |
| 共通男子 1500m | 出場 | 共通男子 400m | 出場 |
| 共通男子砲丸投 | 優勝 (全国・北信越大会出場) | 1年男子 100m | 3位 (北信越大会出場) |
| 共通男子円盤投 | 優勝 | 1年男子 1500m | 2位 (北信越大会出場) |
| | | 1年女子 100m | 2位 (北信越大会出場) |



着衣泳授業実施

17日、両津消防署の方3名に來校していただき、着衣泳を実施しました。水難事故は起こらなければ一番良いのですが、もし衣服を着たまま水に落ちてしまったらどうするかについて考えながら、多くのことを学ぶことができました。

最初は濡れた衣服の重みや水の抵抗に苦戦している様子が見られましたが、慣れてくると背浮きを上手にしながらずっと水の上に浮いている生徒がたくさんいました。すでに海で遊んでいる生徒も多いようです。十分に注意しながら、安全に楽しんでほしいです。

★両中のキラリ★ ～たくさんのキラリが学校生活を支えています！～

- ☆昼休み教室を覗くと、県大会で奮闘する仲間たちへ「目指せ北信越」とメッセージを書いている人たちがいました。同じ場所になくとも心が通じ合っていることはすてきです！
- ☆修学旅行発表会。3年生は練習の成果を發揮し立派に発表をしていました。真剣に、そして楽しく、3年生の集団としてのまとまりを感じる時間でした。最上級生として体育祭のリーダーシップが楽しみです！
- ☆あるクラスの自習の時間。50分間ほとんど無音で集中して取り組んでいました。その積み重ねに期待です！
- ☆服装を正したり、あいさつを自分からしたりするなど、学校生活をよりよくしていこうとする両中生が増えています。意識が習慣となり、さらに気持ちの良い笑顔あふれる学校生活を自分たちで創ってほしいです！
- ☆連日暑期中、保護者の方がグラウンドの整備作業に来てくださっています。本当にありがとうございます！
- ☆大会や部活動で保護者の皆様様の熱い姿と思いに感動しています。生徒の成長のために、学校も精一杯取り組みます。これからもよろしくお祈いします！

8・9月の主な予定

| | |
|--------------------------|------------------------------|
| 8月 4日 (月) 北信越大会(～8日) | 9月 2日 (火) 2年職場体験(～3日) |
| 12日 (火) 学校無人化(～15日) | 9日 (火) PTA 交通安全街頭指導 |
| 17日 (日) 全中(～25日) | 10日 (水) テスト前部活動停止(～17日) |
| 離島交流野球大会(～23日) | 12日 (金) 佐渡市駅伝大会 |
| 21日 (木) わたしの主張佐渡地区大会 | 13日 (土) PTA 校地作業②7:00-8:30 |
| 26日 (火) 2学期始業式 大清掃 | 17日 (水) 中間テスト②(～18日) |
| 28日 (水) PTA 理事会・学校運営協議会② | 25日 (木) PTA 合同役員会・理事会 |
| | 27日 (土) 体育祭 ※29日(月)代休 |

1学期の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。2学期もよろしくお祈いいたします。